

COMMUNIQUÉ,

Le mardi 11 juillet 2023

L'Institution des courses s'installe dans son nouveau siège commun



Crédit photo Scoop Dyga : Edouard de Rothschild, Président de France Galop, Richard Viel, Président du PMU, Jean-Pierre Barjon, Président de LeTROT.

Hier, lundi 10 juillet 2023, le nouveau siège commun de l'Institution des courses a ouvert ses portes et accueilli ses premiers occupants. Les équipes de France Galop, de la Société du Trotteur Français et de la Fédération Nationale des Courses Hippiques ont en effet pris possession de leurs espaces de travail, en attendant, dès la semaine prochaine, l'arrivée d'une première partie des collaborateurs du PMU. L'opérateur de jeux s'installera progressivement, les deux-tiers du personnel rejoignant leurs nouveaux bureaux à compter du 21 août.

L'installation dans un immeuble moderne, exemplaire en matière de respect de l'environnement et, par ailleurs, très fonctionnel et conçu pour épouser les nouveaux modes de travail beaucoup plus collaboratifs, constitue aussi un véritable levier de transformation de la culture d'entreprise.

Contacts presse :

France Galop : Héléna Dupuy – Email : hdupuy@francegalop.com – Tél. : 06 30 41 85 89

LeTROT : Christel Matczak – Email christel.matczak@letrot.com – Tél. : 01 49 77 14 77

PMU : Audrey Espinosa-Viale – Email : Audrey.Espinosa-Viale@pmu.fr – Tél. : 06 46 44 53 76

FNCH : Oisín Hopper : Email : o.hopper@lescourseshippiques.com – Tél. 01 42 68 87 97